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一 般 質 問 の 日 程 
 

質問予定日 質 問 者 質問方式 

３月４日（金） 

（１）土 居 一 豊 

（２）谷 村 浩 志 

（３）澤 田 扶美子 

（４）西   良 倫 

質問方式② 

３月７日（月） 

（５）小松原 一 哉 

（６）一 瀬 裕 子 

（７）語 堂 辰 文 

（８）増 田   貴 

（９）熊 谷 佐和美 

３月９日（水） 

（10）大 西 𠮷 文 

（11）谷 口 公 洋 

（12）本 城 隆 志 

（13）若 山 憲 子 

３月 10日（木） 

（14）上 原   敏 

（15）相 原 佳代子 

（16）奥 村 文 浩 

（17）平 松   亮 

 

               質問方式について  質問方式①：一括方式 

                         質問方式②：一問一答方式 

                          

               ※ 議事の都合により、質問者の質問予定日が多少、前後することがあります。 

                 その場合の調整は、議長に一任願います。 
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発言順序 １ 質問者 土 居 一 豊 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市民の安全 ①木津川堤防整備強化について ○富野堀口地区の木津川堤防未整備箇所の工事が進まないのは、どのよ

うな理由と認識しているのか 

○市も早期整備のため問題解決に協力すべきではないか 

新型コロナウイ

ルス 

①児童・生徒の新型コロナウイルス

感染と学校給食費について 

○児童・生徒の新型コロナウイルス感染で学年や学級閉鎖をした場合の

給食費の保護者負担はどのようになっているのか 

○感染症分類２類の特性から未喫食分を公費負担にすることはできない

か 

消防団の処遇改

善 

①消防団員の報酬改正について ○今回の城陽市消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一

部改正で国が求めているものは全て改善されたのか 

観光資源 ①久津川車塚古墳整備について ○市は古墳整備にどのように取り組んでいるのか 

○古墳を整備しているボランティア団体を積極的に支援すべきではない

か 

条例改正 ①道路占用料徴収条例について ○平成20年１月１日の改正以降変更されていないが、その後の法令の一

部改正を踏まえ、市の条例を改正すべきではないのか 

 

 

 

発言順序 ２ 質問者 谷 村 浩 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①東部丘陵地の整備について ○青谷先行整備地区・次世代基幹物流施設の開発計画について 

○周辺整備の環境への配慮とインフラ整備について 

○東部丘陵地全域のグランドデザインについて 

防災 ①官民協働でつくる災害に強い安

心・安全なまちづくりについて 

○本市における自助、共助、公助の取組の推進について 
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発言順序 ３ 質問者 澤 田 扶美子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

デジタル行政へ

の対応策とコロ

ナ禍でできるこ

と 

①ＤＸ推進に向けた諸課題について ○ワクチン接種のような、市民に直接関わるＤＸ事業の項目はあるか 

○国のシステム標準化法により、地方自治体での取扱いが統一される業

務や京都府下で調整すべき事項は 

○推進すべき業務の洗い出しの完了時期は 

○ＤＸ推進支援業務委託事業の契約内容と、ＤＸアドバイザーの具体的

な業務内容は 

○ＤＸ推進に係る高齢者向けアンケートの内容と実施方法は 

まちづくり ①地域の交通整備と、新名神をはじ

めとする東部丘陵地域における道路

整備 

○新名神高速道路2023年度開通予定が１年間見直された主な要因と、令

和３年12月末のＮＥＸＣＯ西日本からの報告以降の事業の状況 

○延期された１年間を、市としてどのように捉えるか。突貫工事がなく

なるというメリットも考えられるが、デメリットは 

○地域交通整備の方向性を考える時期との認識は 

 

発言順序 ４ 質問者 西   良 倫 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

古川改修と関連

道路整備 

①古川の改修工事の、主な工事内

容、工事完了予定、検討中の課題に

ついて 

○上津屋小橋から、宇治市との市域境界までの右岸側道路の安全対策に

ついて 

○上津屋小橋から荒州北橋までの古川左岸の散策道の整備について 

○古川小学校前の橋の銘板について 

新名神開通延期

について 

①新名神開通の１年延期と、東部丘

陵地開発について 

○開発地の調整池からの排水と、関連河川の改修について 

○古川改修に併せた今池川の改修について 

○東部丘陵地開発の根底からの見直しについて 

○緑地の減少、調整池、交通渋滞の増加をはじめとする地元への影響に

ついて 

新型コロナ感染

防止と学童保育

の充実について 

①新型コロナ感染防止と学童保育所

の過密の改善について 

○感染が広がりだした１、２月の学童保育所の運営について 

○三密を防止するための対策について 

②いつでもどこでも、無料のＰＣＲ

検査について 

○エッセンシャルワーカーへのＰＣＲ検査について 
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発言順序 ５ 質問者 小松原 一 哉 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

福祉保健 ①高齢者の保健事業と介護予防の取

組について 

○高齢者の保健事業と介護予防の一体的な取組について、国が策定した

高齢者の特性を踏まえた保健事業ガイドラインをどのように捉えている

のか。また、それに沿った取組は 

○コロナ禍を踏まえて、今こそ高齢者の保健事業と介護予防の一体的な

取組が必要ではないのか 

一般行政 ①新国富指標を用いた取組について ○減塩のまちの取組に新国富指標を用いる手法はどうか 

○市内産業の活性化に新国富指標を生かせないか 

○今後、市の施策に新国富指標を生かしていく可能性は 

 

 

 

発言順序 ６ 質問者 一 瀬 裕 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①持続可能な地域社会における公共

施設の在り方 

〇市が考える公共施設の在り方について 

〇多世代循環型システムの構築について 

防災 ①４校区（久津川・古川・久世・深

谷）合同防災訓練について 

〇４校区合同防災訓練の実施内容と今後の予定について 

市民活動支援 

 

①自治会活動支援 〇自治会アンケート調査結果から見えてきた課題と今後の対策について 

〇市から依頼された自治会活動中の怪我の補償の拡充について 

環境 ①市のゼロカーボンシティの周知 〇市民へのゼロカーボンシティの周知について 
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発言順序 ７ 質問者 語 堂 辰 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市長の政治姿勢

について 

①新型コロナへの対応について 〇市内の新型コロナ陽性者で、自宅療養者の実態について 

〇保健所から依頼の自宅療養者への対応について 

〇市内の学校、福祉・介護施設の陽性者の把握について 

〇新型コロナの無料検査の拡充について 

〇新型コロナ持続化給付金・事業復活支援金の申請への支援について 

②東部丘陵地の開発について 

 

〇新名神高速道路大津・城陽間の遅延の原因について 

〇新名神高速道路八幡・高槻間の遅延による、市の交通渋滞への対処に

ついて 

〇東部丘陵地の開発への、インフラ整備の見直しについて 

城陽市の公共交

通の拡充につい

て 

①市内北部地域の公共交通について 〇市内北部地域在住者の外出手段の把握について 

〇権利としての公共交通の拡充の計画について 

〇ＪＲ奈良線複線化に伴う北部地域への公共交通について 

 

 

発言順序 ８ 質問者 増 田   貴 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

自治会運営につ

いて 

①城陽市自治会アンケート調査結果

について 

〇問題点をどのように把握されていますか 

〇このアンケートをどのように活用しようと思っておられますか 

〇校区自治会長会議のリモート開催についての検討を 

高齢者社会に対

して 

①市社協の住民参加型相互援助サー

ビス事業について 

〇シルバー人材センターとの違いをお聞かせください 

〇仕事の内容についてお聞かせください 

〇利用料、協力料についてお聞かせください 

〇現在、協力者・ボランティアは何人いらっしゃいますか 

〇令和３年度の実績件数は何件ですか 
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発言順序 ９ 質問者 熊 谷 佐和美 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

令和４年度施政

方針より 

①今後の財政収支の見通しについて 〇令和３年度決算の見通し 

〇今後の財政調整基金残高と未来まちづくり基金の市債、公債費への充

当の見通し 

〇2017年度から10年間の財政収支の見通しのシミュレーションの見直し

について 

②子ども家庭総合支援拠点について 〇設置の目的と主担当部局、実施場所、人員について 

〇支援拠点及び子育て世代包括支援センターを統括する責任者について 

〇支援拠点と子育て世代包括支援センターの連携を進める方策について 

〇教育機関との連携について 

③新型コロナウイルス感染症拡大に

よる学校生活への影響について 

〇３学期の感染児童・生徒数、臨時休校、学級・学年閉鎖の状況 

〇教員の３回目接種と児童・生徒のワクチン接種の状況 

〇不登校や不安を抱える児童・生徒への精神的なケアについて 

〇令和４年度のＩＣＴ教育の推進について 

 

 



7 

 

 

 

 

発言順序 １０ 質問者 大 西 𠮷 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

令和４年度施政

方針から 

商工業の活性化

と福祉事業の充

実について 

①国道４車線化に伴う富野久保田１

番地周辺整備における、府道山城総

合運動公園城陽線並びに警察署跡地

の有効利用について 

〇国道拡幅に伴い協力したため、駐車場が狭くなり産業会館使用に不便

を来しているが今後のことも視野に入れた協力体制の充実についてをお

尋ねいたします 

〇保健センターの乳幼児相談、ワクチン接種、休日急病診療所の活用の

充実についてお尋ねいたします 

交通安全事業の

推進について 

①城陽市域における国道24号の早期

供用開始の見通しについて 

〇府道上狛城陽線の安全対策について 

〇府道富野荘八幡線の安全対策並びに生活道路の安全対策についてお尋

ねいたします 

安心・安全な福

祉先進都市実現

について 

①ＣＯＶＩＤ―19並びに新型コロナ

ウイルス対策と消防力（特に救急搬

送業務）の対策について 

〇城陽市も高齢化率が30％を超え救急車のサイレンを聞かない日はない

が、消防署としてコロナ患者をはじめとした搬送に苦労されていると思

うが、その対応をお尋ねいたします 

全国に誇れる人

材育成について 

①学校教育の充実と、施設整備の充

実について 

 

 

〇教育力を上げるための努力はどのような方針をお持ちなのかお尋ねい

たします 

〇施設整備については、環境の悪いところから改善が必要と思うが教育

委員会の方針をお尋ねいたします 
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発言順序 １１ 質問者 谷 口 公 洋 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

高齢者・障がい

のある人への対

策 

①8050問題と、安心できる施設の建

設 

〇特別養護老人ホームの増設 

〇障がいのある人へのグループホームの増設 

労働安全衛生委

員会 

①市役所及び関連事業所、及び学校

での労働安全衛生委員会活動状況 

〇市役所及び関連事業所（コロナ禍での対策） 

〇小・中学校での活動内容（コロナ禍での対策） 

コロナ禍中の児

童・生徒の学

校・家庭での状

況 

①学校・家庭で特に配慮しているこ

と 

〇生活・学習状況 

〇不登校・いじめ・虐待への配慮 

地下水問題 ①検査井戸の必要性（増やすべき

で、絶対に減らしてはならない） 

〇現在までの全ての検査井戸の結果と、今後について（アウトレット地

内の検査井戸も撤去させてはならない） 

東部丘陵地開発 ①新名神高速道路建設の遅れに伴

う、諸問題の見直しの必要性 

〇青谷川・長谷川・古川・今池川の洪水対策 

〇軟弱地盤への対策 

〇交通渋滞への対策 

第４次総合計画 ①総合計画は市民にどれほど知られ

ているのか 

〇市民に広く認識してもらうための活動は 

②総合計画とＳＤＧｓ問題との関連

について 

〇ＳＤＧｓとの関連について 

③総合計画の方針及び文言について 〇計画の文章中の適切とは思えぬ文言の改善 

 

発言順序 １２ 質問者 本 城 隆 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

公職選挙法の解

釈 

①城陽市公報（２月２日発行）の内

容について 

〇令和３年９月12日投票日の城陽市長選挙の収支報告について 

②政治資金の在り方 〇文藝春秋の記事から 

スポーツ振興 

 

①スポーツ施設の充実について 〇スケートボードができる公園造り 

〇バスケットボール（３×３）のできる公園造り 
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発言順序 １３ 質問者 若 山 憲 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

コロナ対策につ

いて 

①国民健康保険制度におけるコロナ

対策について 

〇傷病手当の目的、利用要件と利用状況、期間 

②新型コロナワクチン接種と感染防

止について 

 

〇学校・幼稚園・保育園の職員の接種について 

〇保健センター職員の接種について 

〇保健センターの職員体制について 

〇学校施設への新型コロナ感染防止充実策について 

③障がい者福祉施設・高齢者施設へ

の感染防止対策事業助成金と新たな

感染防止対策支援について 

〇助成金の利用状況について 

〇高齢者施設について 

〇障がい者福祉施設について 

まちづくりにつ

いて 

①ＳＤＧｓを生かす数値目標につい

て 

〇京都文教短期大学生の提案内容は 

〇長池地区イベント広場について 

 

発言順序 １４ 質問者 上 原   敏 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

コロナへの対

応・安全対策と

学習機会の確保 

①感染の広がりを防ぐために必要な

休校・学級閉鎖や学習の遅れの手だ

てについて 

○現時点での登校できなかった日数は 

○学習の遅れといったような休むことによる影響への対策 

○登校できない児童・生徒の学習機会確保のための対策方法・手段は 

より利用者に優

しい施設の環境

整備 

①文化パルク城陽がさらに利用しや

すく、より親しんで利用いただける

施設となるような設備の充実につい

て 

○来場者をはじめ市民から改善点・要望を募った事例は 

○世代をはじめとした利用者の分析と対応 

○より来場者に利用しやすく感じていただけるよう設備・備品追加の検

討策は 

より安心・安全

な街への工夫 

①火災情報テレホンサービスについ

て現状の利活用状況を確認したい 

 

〇火災情報テレホンサービスについて、そのシステムの概要について教

えて欲しい 

○どのような方が利用されているかを含め、利用状況の把握はされてい

るか。つかんでおられる利用状況を教えて欲しい 

〇消防団員による利活用状況は 

○新たなシステムの導入は考えられているか 
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発言順序 １５ 質問者 相 原 佳代子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

新型コロナ対応

について 

①新型コロナ感染症における市の対

応について 

〇市内保育所、幼稚園、小・中学校の感染状況と学級閉鎖や休園・休校

の判断や出欠対応について 

〇小・中学校の授業方法と成績のつけ方について 

〇新型コロナ感染症についての児童・生徒への説明、感染者への偏見や

誹謗中傷対策について 

〇３月から始まる５歳以上11歳以下の児童へのワクチン接種における注

意点と授業や出席の対応について 

〇学級閉鎖や休園、休校による保護者の勤務における対応について 

福祉先進都市・

城陽 

①福祉先進都市・城陽としての取組

について 

〇この度、10年ぶりに京都府が作成される新たな母子手帳改め子育て環

境日本一手帳と城陽市との連携、市独自の内容の充実について 

〇宇治児童相談所と城陽市との連携強化と新たに設置される子ども家庭

総合支援拠点との関係は 

〇手で輪を広げる城陽市手話言語条例制定後の進捗と今後について 

駅前のにぎわい

づくりと道路整

備について 

①近鉄富野荘駅前整備と都市計画道

路について 

 

〇新名神開通やアウトレット開業により懸念される慢性の渋滞緩和対策

について 

〇近鉄富野荘駅周辺のにぎわいづくり 

 

 

発言順序 １６ 質問者 奥 村 文 浩 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

人事 ①東部丘陵地開発や自治体ＤＸとい

った重要な施策を進めていく時期に

おける城陽市の人事方針について 

〇東部丘陵地対策では国家プロジェクトも期待される中、それに対応で

きる人材確保について 

〇自治体ＤＸ推進については専門的な知識や技術を持った職員の採用や

既存職員の知識習得が望まれるが、それについての考えは 

〇業務をアウトソーシングすることについて 

農業 ①新名神開通に伴う開発が進む中、

今後の城陽市の農業や農地について 

〇農業を取り巻く環境整備について 

〇農地の転用や開発について 

教育 ①英語教育について 〇ＡＥＴが行う英語の授業について 
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発言順序 １７ 質問者 平 松   亮 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

総務 ①市民に寄り添う窓口業務ＢＰＲに

ついて 

〇先進自治体の変遷とお悔やみ窓口という在り方 

〇書かない窓口の導入について 

〇ＤＸ推進に対する社会的受容性を醸成するという意義 

まちづくり ①これからの道づくりの考え方につ

いて 

〇道路の発注制度について 

〇市道５号線の進捗と展望は 

〇目的志向の道路整備の推進について 

〇温もりある繋がりに、もう一歩技術で包めるようなまちづくり 

  


